



りとせだより

令和7年 10月 りとせ相模大野こども園

「酷暑日」と新しい名前ができた厳しい夏が終わり、爽やかな風が気持ち良い秋がやっと訪れてくれました。秋を見つけにお散歩に行ったり園外活動を楽しむ傍ら、運動会に向けてバルーンやかけっこの練習に励む幼児さんの姿もあります。ご自宅でも一日の出来事をお話すると思います。体力がついてきたり、ルールを覚え出来なかったことが出来た喜びを感じたりと、子どもたちの日々の成長をこれからも見守っていききたいと思います。当日は皆様の温かいご声援と子どもたち主体の流れで会を行ないますので、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

季節の変わり目で体調を崩しやすくなりますので、気を付けて元気に過ごしましょう。

行事予定

- 1日(火) 避難訓練(火災) 通報訓練
- 2日(木) 運動会リハーサル (4・5歳児:ギオンアリーナ)
- 16日(木) 誕生会
- 25日(土) 第6回運動会
- 28日(火) さつまいもほり(5歳児)
- 31日(金) ハッピーハロウィンデー

※31日のハロウィンではみんなで仮装も楽しみましょう♪
※運動会の詳細は配布した手紙を確認してください。



今月の歌

- ♪山の音楽家
- ♪どんぐりころころ



英語教室

- つき・ほし・にじ・たいよう
- 3日・10日・17日・24日・31日

体操スクール

- つき・ほし・にじ・たいよう
- 6日・15日・20日・27日

保健だより

気持ちの良い秋晴れの下、子どもたちはのびのびと体を動かしています。運動会に向けて元気な体をつくりましょう！

10月10日は「目の愛護デー」

乳幼児がテレビなどを長時間視聴することが言語の発達や社会性の遅れに繋がることを日本小児科学会が報告し、どう付き合うか6つのアドバイスを出しています。上手に付き合っていきましょう。

- ① 2歳以下の子どもには長時間見せない！
内容・見方に限らず、長時間視聴は言語発達が遅れる危険性が高まります。
- ② つけっぱなしはNG！見たら消しましょう。

- ③ 乳幼児に一人で見せない！
大人と一緒に歌ったり、子どもの間かけに答えたりすることが大切です。
- ④ 授乳中、食事中は消す！
- ⑤ 乳幼児にも付き合い方を教える。
見終わったら消す、連続して見続けられないなど。
- ⑥ 子ども部屋に置かない。

感染症状況 (8/16~9/15)

溶連菌感染症…2名
新型コロナウイルス感染症状…2名
手足口病…1名

お知らせとお願い

- ・行事の変更：11/12(水) 3歳遠足【11/19より変更です】
11/19(水) 歯科健診
- ・毎日の活動が9時から始まっていますので、9時までの登園にご協力をお願いします。また、登降園の際のQRコードのタッチを忘れずをお願いします。
- ・
- 【登降園の際に気を付けていただきたいこと】
- ・門の解錠は大人が行ない、門を出る時はお子様と手を繋ぎ、飛び出しに注意してください。
- ・白い門はカチャッと鳴るまできちんと閉めてください。
- ・自転車、車をご利用の方は、周りをよく見て徐行運転をお願いします。

みんなで安心・安全な登降園時間にしましょう

おたんじょうび おめでとう

1歳になりました♪
今月のお誕生日のお友だちはいません

2歳になりました♪
今月のお誕生日のお友達はいません

3歳になりました♪
今月のお誕生日のお友達はいません

4歳になりました♪

2日 そうたさん
6日 ゆうとさん・ななさん
17日 ののかさん
25日 ふみかさん

5歳になりました♪
22日 ちよりさん

6歳になりました♪
10日 しんのすけさん

くらすつうしん

ひかり組 0歳児

朝晩が涼しくなり、少しずつ秋の気配が濃くなってきました。戸外に出る機会も増え、足がしっかりしてきた子は靴を履いて歩くことを経験しています。

お散歩の準備を始めると「自分で帽子を取ってみる」「自分で靴下を脱いでみる」など、自分でやってみようとする姿が見られるようになりました。初めはできないことが多いですが「自分でやってみようとする姿をまずは見守ってみる」を心掛けて、自分で出来た喜びや嬉しさに繋げていきたいと思っています。

ほし組 3歳児

運動会に向けて練習が始まり、子どもたちは日々前向きに練習に励んでいます。わからないことがあったり、疲れてしまうこともあったり、気持ちが途切れてしまうこともあります。一人ひとり自分のペースで頑張っています。練習では集中して取り組む約束もして、練習をするたびに子どもたちは真剣な表情に変化していきます。本番に向けてクラス全員で頑張っていきます。

そら組 1歳児

新年度が始まってから早半年！あっという間にもう10月ですね。園庭遊びや散歩など外での遊びが大好きなそら組さん。気持ちの良い秋晴れの下、戸外での遊びを存分に楽しみたいと思います。

そして、今月末には待ちに待った運動会。子どもたちは運動会に向けてかけっこの練習や親子競技の練習を頑張っています。運動会当日はどんな姿を見せてくれるのかドキドキワクワクですね。体調に気を付けて元気いっぱい過ごせるよう見守っていきますね。

にじ組 4歳児

夏に比べるとずいぶんと日が短くなり、まだまだ遊び足りない様子の子もたち。雨の日でも「外行く？」と外で遊ぶ機会を楽しみにしています。また、最近は運動会の練習に励んでいます。かけっこ、パラバルーンとカッコ良い姿をご家族に見せるために頑張っています！最初は上手く膨まなかったり、上手にバトンパスが出来なかった子どもたちですが、みんなで協力し少しずつ上手に出来るようになりました！

早く運動会でカッコ良い姿を見せたいね！

つき組 2歳児

暑さが和らぎ、お散歩の楽しい季節がやってきました。早いもので、今年度の園生活も折り返しを迎えましたね。子どもたちの成長を確かめながら、一人ひとりのリズムに寄り添って園生活を送っていきます。

また、25日には運動会があるので、子どもたちの成長と、可愛い姿をお届けできたらと思っています。運動会当日はよろしく願いいたします。

たいよう組 5歳児

たいよう組の生活も半年が過ぎ、残り半年となりました。きっと残りの半年もあっという間に過ぎていくことでしょう。運動会の練習に力を入れながら日々自分たちの課題を見つけ、目標に向けて何度も取り組む子どもたち、悔しい思いをしながらも常に前を向いて頑張っています。いろいろな感情が交錯し合う中、チームとしてマイナスな部分をプラスにしようと、個々の役割も考えられるようになりました。小さな変化と成長を大きな成果として運動会で発揮してほしいと願っています。どんな行事もこれが最後！思い切り楽しみましょう！